

De las Comarcas

OLOT.—En el salón de actos del Casal Marfá, ha tenido lugar una solemne velada dedicada a la memoria del que fué en vida consultor de dicha asociación, don Esteban Paluzie y Mayola.

Tomaron parte en el acto algunos individuos de la Congregación de la Inmaculada y de San Luis Gonzaga y la «Scola Puerorum», de la iglesia parroquial, pronunciando al final un elocuente discurso el presidente de la Congregación Mariana y de San Juan de la Salle, de las Escuelas Cristianas de Barcelona, don J. Civera y Sormaní.

—La brigada municipal está procediendo al adoquinado del arroyo y arreglo de las aceras de la calle del Agua.

—Se asegura que dentro de poco se dará oficialmente por terminada la enfermedad de la glosopeda, que sufría el ganado de esta comarca. Esta declaración permitirá que los mercados semanales y, especialmente, las renombradas ferias de San Lucae, que han de tener lugar en esta ciudad a mediados del próximo octubre, se celebren con su importancia acostumbrada.

—Durante la última semana, se han registrado 11 nacimientos, 1 casamiento y 10 defunciones.

LLAGOSTERA.—En el mercado último se cotizaron los huevos a 375 pesetas docena.

—El Ayuntamiento ha colocado bancos en la plaza de la Industria.

—Se ha celebrado en la barriada de La Bruguera la fiesta anual que desde algún tiempo estaba suspendida. Hubo bailes y sardanas, corriendo la parte musical a cargo de una orquesta de Casa de la Selva.

—El domingo último jugaron en el campo de deportes de esta villa un partido de futbol nuestro primer equipo y el A.D. de San Feliu de Guixols, empatando a 4 gols, después de un encuentro muy poco interesante. Merecen citarse, no obstante, algunas jugadas de mérito del extremo derecha foaetero y de nuestro delantero.

—Gran número de llagosterenses se han trasladado a San Mauricio, capilla situada en el término municipal del vecino pueblo de Caldas de Malavella, por celebrarse allí la fiesta anual.

NOTICIAS

El próximo domingo saldrá de Mataró una excursión marítima para San Feliu de Guixols.

Colegio de Ntra. Sra. del Rosario

Dirigido por Religiosas Dominicas

NORTE 2 — GERONA

Primera Enseñanza — Segunda Enseñanza — (Magisterio y Bachillerato oficial) — Comercio libre

Se admiten internas, medio internas, externas y párvulos

Aguas minerales de SAN HILARIO SACALM

Provincia de Gerona (España)

Descubiertas a principios del Siglo XVIII y declaradas de utilidad Pública por R. O. de 31 de diciembre de 1879.

Premiadas en las Exposiciones de París, Francfort, Amsterdam, Niza, Madrid, Barcelona y Buenos Aires. Diploma de Mérito en el Congreso de Médicos celebrado en Barcelona en 1913.

Afecciones hepáticas. Litiasis hepática (cálculos biliares). Infarto simple del hígado. Catarros de las vías biliares. — **Afecciones urinarias. Litiasis** de todo género y en particular la úrica. **(Mal de piedra).** Estarro crónico de la vejiga.

Para los pedidos DR. ANDREU, Rambla de Cataluña, 66, Apartado, 146. BARCELONA. En Gerona, en las farmacias del Dr. D. José M.ª Pérez Xifra y del Dr. D. F. de A. Roca

La expedición se efectuará con una de las barcas en las que últimamente se ha instalado motor de gasolina, saliendo de aquella playa a las siete de la mañana, para llegar a San Feliu a las once. De regreso, los excursionistas se detendrán en Lloret de Mar, visitando la población.

En Santa Coloma de Farnés, penetraron ladrones en el domicilio de Fernando Gado Costa, sito en la calle del Arrabal, y tras registrar los muebles llevaron varias monedas de plata y sellos de correo.

En Bascara, se declaró un incendio en un edificio destinado a pajar sito en la calle del Mar, núm. 5, propiedad de don Ramón Xirau.

Fueron consumidos por el fuego 250 quintales de paja y alfalfa, quedando el edificio completamente destruido.

Ascienden las pérdidas a 8.000 pesetas.

Ha sido detenido en Ribas Llorenzo Vallmitjana, desertor del cuarto regimiento de Sanidad militar.

— **Pérdida.**—Se suplica la devolución de un brillante el cual se ha perdido en el trayecto de las calles: Progreso, Puente de Piedra, Plaza Constitución, Ramblas y Plateria, el cual puede ser entregado en casa Juan Perich, Rambla Libertad, 28, (tienda) quien dará una buena recompensa.

En Cornellá de Terri, la niña de 3 años Rosita Ramió, de Casé de la Selva,

Peluquería de José Campistol

12 -- Rambla Verdaguer -- 12

GERONA

SALON ESPECIAL PARA SEÑORAS

Entrada por la calle de Bern núm. 2

Lavados de cabeza

Ondulación Marcel

Tinturas

Masajes

Postizos

Especialidad en el corte de pelo a la Garçon.

SALONES SEPARADOS

— On parle français —

que pasaba temporada en casa de sus tíos, al salir de un corral en el que estaba jugando con otra niña de su edad, tropezó con un carro del vecino de Santa Eugenia de Ter Luis Pijuan y, aturdida, metióse entre las patas del animal, que le dió varias coces hiriéndola de tal gravedad que murió a los pocas horas

Por acuerdo de la Comisión permanente del Ayuntamiento en sesión del día 18 del actual, se abre un concurso de modelos de aparatos avisadores de incen-